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市政に関する地域座談会実施報告書 

開 催 日 時 平成 29年５月 11日（木）午後７時 30分～９時 

会   場 落衣公民館 

地域座談会の内容（意見交換の内容等） 

① 落衣南公園前の道路について、直線でスピードも出るので、警察に速度規 

制をしてほしい旨お願いしたところ難しいと言われた。現在、市から提供さ 

れた交通安全旗１０本を立てて注意喚起しているが、自主規制について検討 

してほしい。 

 

→ 万が一を考えると、可能な限り対策すべきと思います。行政で出来る事が 

あるかどうか、研究させていただきたい。 

 

② 道路わきの田んぼを町内会の排雪場所に借りているが、今年は雪解けが遅 

く、結果、田起こしが遅くなって地主さんへご迷惑をかけてしまった。市で 

排雪していただけないか。 

 

→ 市が排雪に協力することはできますが、運搬等について地域の負担が必要 

となります。費用負担もあることから、来年に向けて、地域の中で話し合っ 

ていただいて、市の制度利用を検討していただきたい。 

 

③ 除雪機械により、公園の縁石が傷ついている。現状復帰してもらいたい。

また、除雪前に除雪の経路などについても事前に相談してほしい。 

 

→ 写真を見た限りでは、まだ大丈夫と思いますが、担当課で現場を確認いた 

します。これからいろいろなケースも出てくると思いますので、研究させて 

いただきたい。 

 

④ 排雪に関連して、県道除雪後の雪を、車道と歩道の間の路側帯に山積みに 

していくため、沿線住民は通りに出る時にヒヤヒヤするときがある。県に要 

望する方法を教えてほしい。 

 

→ 除雪のオペレーターに直接伝へてきめ細かな対応をお願いするのが早いと

ころですが、除雪シーズンには、市に相談窓口を設置するので具体的に相談

していただければ、市から県に連絡できると思われるので、ぜひ相談してい

ただきたい。 
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⑤ 陵南町町会内の内川の橋について、田植えの時期になると満水状態にな 

る。事故防止のため早急に安全対策をお願いしたい。 

 

→ 住宅も増えているので、必要な安全対策の見直しを急ぎたい。担当課で現 

場を確認します。 

 

⑥ 台所のＩＨ化もリフォーム補助の対象となりますか。 

 

→ 補助の対象となりますのでご活用ください。 

 

⑦ 市立病院前の市道を挟んで、東側と西側では住所表示が異なっている所が 

ある。地番から住居表示への変更は、住民の申出でにより可能ですか。 

 

→ 住居表示の変更は可能ですが、住民の総意として要望していただきたい。 

他の地区では、現在の表示に愛着を持っている方もいて変更できないとい

うケースもありました。申し出がありましたら検討してまいります。 

 

⑧ 例えば、除雪作業について市職員が事前に地元に来て説明会をすればトラ 

ブルも起きないのではないのか。また、問題のある場合だけでなく、除雪の 

見回りとか公園の状況を見に来るとか、一人暮らしのお年寄りに声掛けする 

とか、地域に職員が顔を出すようにしてはどうか。 

 

→ 職員の教育を行っていきたい。 

 

⑨ 公園の樹木の剪定枝を処分して欲しい。 

 

→ 担当課で現場を確認し対応させていただきます。 

 

⑩ Ｕ字構が入っていない道路があり、その道路沿いの家では、他人の土地を 

通って現在のＵ字溝まで排水している。ぜひ、道路側溝にＵ字構を入れてほ 

しい。 

 

→ 担当課で現場を確認いたします。 

 

⑪ 防災行政無線では、北朝鮮のミサイルが発射された時はＪアラートと連動

して、連絡があるのですか。 

 

→ 北朝鮮から発射されるとＪアラートで連絡がきて、例えば、山形県に向か 

っていると情報があった場合には、防災行政無線でお知らせすることになっ 
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ています。 

 

⑫ 防災行政無線の夕方のメロディーは、現在、ビートルズの曲が流れており 

ますが、市民歌を流してはどうでしょうか。 

 

→ 市民歌も良いと思いますが、４月に変えたばかりなのですぐにとは行きま

せんが、次回変更する時に検討してまいります。 

 

⑬ 八幡原踏切の遮断時間が、上り列車の時に特に長く渋滞の原因となってい 

るのでＪＲに要望して欲しい。 

 

→ 八幡原踏切の遮断時間が長いという話は初めてお聞きしましたが、米沢踏 

切の遮断時間が長く問題になっており要望をしております。おそらくこの踏 

切も、米沢踏切と同じ原因と思われるますので、合わせて要望を続けてまい 

ります。 

 

⑭ 今は下水道が整備され汚水の側溝は使ってないため、通常は水の流れがな 

い排水溝であるが、所々に深い集水桝があって、そこに夏場はボウフラなど 

虫が湧いて困っている。水がたまらないように平らにして欲しい。 

 

→ 現場を見させていただいて調査検討していきたいと思います。 

 

⑮ 市営住宅が老朽化している。資料に市営住宅管理事業とあるが新しくする 

ことも含んでいるのか。 

 

→ 市営住宅はだいぶ古くなってきましたので、耐震性の問題などからも、別 

の市の土地に、３箇所に分かれている市営住宅を新しくまとめていこうと進 

めているところです。合わせて、現在、お住いの方の家賃が急激に高くなら 

ないようにしたいと考えています。 

 

⑯ 陵南中前の交差点に、ふるさと総合公園から来る車線に右折信号を設置し 

ていただきたい。 

 

→ 市内各地の信号機などの交通安全施設の要望については、取りまとめて警 

察や公安委員会に要望しています。陵南中前の信号機に矢印を付ける件も要 

望しており今後も継続していきます。 

 

⑰ 公園の側溝が、逆流するところがあるので整備していただきたい。 
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→ 担当課で現場を確認し対応させていただきます。 

 

⑱ 落衣南公園にある桝に木の葉やゴミがよく溜まる。それに加え、ボウフラ 

が大量に発生して、近くの家にも夏になると蚊が飛んでくる。一度現場を見 

ていただいて、対応をお願いしたい。 

 

→ 担当課で現場を確認し対応させていただきます。 

 

 


